

5.11.80

EXCELSIOR

Renunciará Rockefeller al Manhattan Bank; Reiteró su Apoyo a M. de Hoz

BUENOS AIRES, 4 de noviembre. (ANSA)—David Rockefeller anunció su renuncia a la presidencia del Chase Manhattan Bank y alabó la posibilidad de un estrechamiento de las relaciones argentino-brasileñas, al tiempo que reiteraba su apoyo a la política ultraliberal del ministro de Economía José Martínez de Hoz.

En un reportaje concedido al semanario argentino Las Noticias, cuyo número uno apareció hoy, el banquero yanqui dijo que el 10 de este mes presentará su renuncia a la convención anual del Chase Manhattan Bank que se realizará en Argentina.

El Chase Manhattan Bank pasó recientemente del primero al tercer lugar entre los bancos estadounidenses.

En la entrevista, concedida en Nueva York a un enviado de la revista, el presidente de la trilateral comisión reiteró sus elogios a la política liberal del ministro de Economía argentino

que, días pasados suscitaron comentarios irónicos de algunos comentaristas respecto a su efectividad.

El matutino Clarín calificó como un "canto del cisne" las alabanzas de Rockefeller a la política de Martínez de Hoz, que fue cuestionada por los sindicatos y la mayor parte de los sectores industriales.

Pero el banquero sostuvo en el reportaje que "en los últimos cuatro años (la conducción económica argentina) ha tomado numerosas e interesantes medidas para sacar al país de las condiciones católicas en que se encontraba".

El presidente del Chase Manhattan Bank comparó a la Argentina actual "al Brasil de 1964, después de la partida de Joao Goulart", y afirmó que no hay que olvidar que a los brasileños también les llevó muchos años recuperarse".

EL DIA

Disminuyen las reservas monetarias de Argentina

BUENOS AIRES, 4 de noviembre (AFP).—Las reservas monetarias de la Argentina bajaron 677 millones de dólares durante el pasado mes de octubre, informó hoy aquí el Banco Central de la República.

Solamente en la última semana de octubre la reducción fue de 88 millones de dólares, llegando a un total de reservas de 8 mil 452 millones de dólares después de "un máximo" de 10 mil 500 millones en 1979, agregó el balance estadístico.

Los "adelantos transitorios" que debió otorgar el organismo al Tesoro Nacional en el mismo período alcanzaron la "cifra inusual", según el lenguaje técnico del banco, de 2 mil 730 millones de dólares.

Eso significa que el "endeudamiento" del Tesoro

Nacional en octubre registró un aumento del 26,6 por ciento, en relación a septiembre de este año, reveló el informe.

Los "adelantos transitorios" que debe otorgar el Banco Central, agente financiero del Estado, se han transformado en "moneda corriente" en los últimos meses aquí, estiman los especialistas.

Se trata de "ayudas" económicas que debe otorgar el Estado a otros organismos, también oficiales, cuyos fondos no alcanzan para solventarse los propios

gastos durante el actual ejercicio fiscal.

Ayer, el ministro de Cultura y Educación, Juan Llerena Amadeo, se entrevistó con su colega de Economía, José Martínez de Hoz, solicitándole ayuda financiera para paliar la aguda crisis presupuestaria que sufren las actividades académicas en todo el país.

Sobre los gastos totales de 1980, la Argentina concedió para educación poco menos del 10 por ciento del presupuesto general de la nación.